

Spiritualité et Paix



A chaque Eucharistie, le Seigneur nous donne sa Lumière, sa Force pour continuer notre chemin.

Chères sœurs et chers frères en Christ,

Quand vous recevrez cette prière mensuelle, nous aurons déjà fêté **le dimanche 2 février, Fête de la Présentation de Jésus au Temple**, quarante jours après Noël. Cette fête qui est mieux connue sous le titre de la chandeleur, honore la Lumière qui veille contre le mal et la mort et assure l'abondance.

Par l'Esprit Saint, le prophète Syméon, reconnaît que Jésus est « **La lumière qui se révèle aux nations** ».

La Lumière du Christ nous est donnée. Recevons et remercions **la Sainte Famille**, consacrée en ce mois de février, qui nous a offert ce Don Merveilleux.

Une des nombreuses vertus de la Sainte Famille est le pardon. Vivre si intimement au sein du noyau familial donne naturellement lieu à des situations désagréables où quelqu'un est susceptible d'être offensé. Saint Paul le savait quand il nous a dit « de nous pardonner les uns les autres ». La santé de notre famille peut dépendre de la rapidité avec laquelle nous apprenons à pardonner sans entretenir de ressentiments.

Le 11 février fêtons Notre Dame de Lourdes et que ses prières, unies aux nôtres, nous offrent la guérison.

Le 14 février, St Valentin, voici quelques mots qui entourent cette fête.

Valentin refuse de se soumettre à la volonté de l'empereur, et se retrouve mis à la geôle. A cette occasion, il rencontre la fille de son geôlier, une aveugle de naissance nommée Julia. Durant sa captivité, Valentin entretient des relations amoureuses avec Julia qui, du fait de sa cécité, demande à Valentin de lui décrire le monde. Julia, par amour envers Valentin, lui apporte à manger jusqu'au soir où, selon la tradition, un miracle se produit : certains témoins

disent avoir aperçu une vive et forte lumière par la fenêtre de sa cellule, alors que Julia retrouve la vue et déclare : « Maintenant je vois ! Je vois le monde tel que vous me l'avez décrit ! A la chute de l'empire romain, Valentin fut canonisé en l'honneur de son sacrifice d'amour pour devenir ainsi le Saint patron de tous les amoureux.

En ce jour, avec le Christ, que notre amour rayonne sur notre couple, notre famille, nos amis et le monde entier. Soyons unis en Amour avec Jésus.

En ce premier vendredi du mois, Sacré Coeur de Jésus, unissons-nous avec toute notre grande famille de SLS, pour prier pour nous et pour le monde entier, portée par nos Saints Patrons, sous le manteau de Notre Dame, **premier samedi du mois**, avec quelques perles du Rosaire.

La dévotion au Cœur Immaculé de Marie a connu un plus grand épanouissement après la manifestation de la Médaille Miraculeuse à Catherine Labouré en 1830. Le Cœur Immaculé est représenté sur la Médaille Miraculeuse, transpercé par une épée. Le Sacré Coeur de Jésus apparaît également sur la médaille, à côté du Cœur Immaculé, couronné d'épines.

En union de prière avec ces quelques Saints du mois de février !

Christine



Prière de nous informer si vous ne souhaitez plus recevoir ce message. Merci.



Bei jeder Eucharistiefeier schenkt uns der Herr sein Licht, seine Kraft, um unseren Weg fortzusetzen.

Liebe Schwestern und Brüder in Christus,

Wenn Sie dieses Monatsgebet erhalten, werden wir bereits Sonntag, den **2. Februar, das Fest der Darstellung Jesu im Tempel**, vierzig Tage nach Weihnachten, gefeiert haben. Dieses Fest, das besser unter dem Titel Lichtmess bekannt ist, ehrt das Licht, das gegen das Böse und den Tod wacht und für Überfluss sorgt.

Unter dem Heiligen Geist erkannte der Prophet Simeon, dass Jesus „**Das Licht ist, das den Völkern offenbart wird**“.

Das Licht Christi wird uns geschenkt. Empfangen und danken wir **der Heiligen Familie**, die in diesem Monat Februar geweiht wurde und uns diese wunderbare Gabe geschenkt hat. Eine der vielen Tugenden der Heiligen Familie ist die Vergebung. So eng innerhalb der Kernfamilie zu leben, führt natürlich zu unangenehmen Situationen, in denen jemand beleidigt werden könnte. Der Heilige Paulus wusste dies, als er uns aufforderte, „dass wir einander vergeben sollen“. Die Gesundheit unserer Familie kann davon abhängen, wie schnell wir lernen, zu vergeben, ohne Ressentiments zu pflegen.

Am 11. Februar feiern wir Unsere Liebe Frau von Lourdes und mögen ihre Gebete, vereint mit unseren, uns Heilung schenken.

14. Februar, Valentinstag, hier sind einige Worte, die diesen Feiertag umgeben.

Valentin weigert sich, sich dem Willen des Kaisers zu unterwerfen, und wird in den Kerker gesteckt. Bei dieser Gelegenheit lernt er die Tochter seines Kerkermeisters kennen, eine von Geburt an blinde Frau namens Julia. Während seiner Gefangenschaft unterhält Valentin eine Liebesbeziehung zu Julia, die aufgrund ihrer Blindheit von Valentin verlangt, ihr die Welt zu beschreiben. Julia bringt Valentin aus Liebe zu ihm das Essen, bis am Abend der Überlieferung nach ein Wunder geschieht: Einige Zeugen berichten, dass sie durch das Fenster ihrer Zelle ein helles, starkes Licht gesehen haben, während Julia ihr Augenlicht wiedererlangt und

erklärt: „Jetzt sehe ich! Ich sehe die Welt so, wie Sie sie mir beschrieben haben! Nach dem Fall des Römischen Reiches wurde Valentin zu Ehren seines Liebesopfers heiliggesprochen, um so zum Schutzheiligen aller Liebenden zu werden.

An diesem Tag, mit Christus, möge unsere Liebe auf unsere Partnerschaft, unsere Familie, unsere Freunde und die ganze Welt ausstrahlen. Lassen Sie uns in der Liebe mit Jesus vereint sein.

An diesem ersten Freitag im Monat, Heiliges Herz Jesu, vereinen wir uns mit unserer ganzen großen SLS-Familie, um für uns und die ganze Welt zu beten, getragen von unseren heiligen Patronen, unter dem Mantel Unserer Lieben Frau, **am ersten Samstag des Monats**, mit einigen Perlen des Rosenkranzes.

Die Verehrung des Unbefleckten Herzens Mariens erlebte eine größere Blüte nach der Manifestation der Wunderbaren Medaille an Katharina Labouré im Jahr 1830. Das Unbefleckte Herz wird auf der Wunderbaren Medaille dargestellt, wie es von einem Schwert durchbohrt wird. Das Heiligste Herz Jesu erscheint ebenfalls auf der Medaille, neben dem Unbefleckten Herz, das mit Dornen gekrönt ist.

Im Gebet vereint mit diesen wenigen Heiligen des Monats Februar!

Christine



Bitte informieren Sie uns, wenn Sie diese Nachricht nicht mehr erhalten möchten. Vielen Dank.